

岩田小学校たより No.12 令和4年7月22日

~志をもって 進んで考動する子~

岩っ子、72日間の1学期、終了!

1学期の間、子どもたちは毎日元気よく学校生活を送ることができました。岩っ子も教師も、「考動~」を合言葉に、『つなげる・つながる』の気持ちを共有してみんなで頑張ってきました。保護者の皆様に御理解と御支援をいただきました。心より感謝申し上げます。

第1学期 終業式(7/22)校長の話



今日で72日間の1学期が終わります。この1学期、みなさんのたくさんの「志」や「考動」を見つけました。プロジェクト委員長の青島佑樹さんに聞いてみました。

「どんなときに、岩っ子の「考動」を感じましたか」

「上級生が1年生に掃除の仕方をやさしく教えているのを何回か見ました」

「廊下を走っていた子に、「危ないよ」と注意しているのを見ました」 「ドッジボールを芝生広場でやっていたとき、同じ場所でやって芝生 が傷まないように、場所を変えながらドッジボールを楽しみました」 などという言葉が返ってきました。

全校で行った「スピーチ集会」や「岩っ子輝き賞」では、たくさんの岩っ子たちが、堂々と自分の 考えを発表したり、輝く姿が紹介されたりしました。

では、授業をはじめとした学級生活はどうでしょうか。

<u>1年生の目指す授業の姿は</u>、「ぜんりょくの しっぱいは ほうせき キラキラ にこにこ」です。 岩田小にもすっかり慣れた1年生の授業では、毎日元気よく読んだり書いたり発表したりする姿が 見られました。1年生の様子をご覧になったこども園や幼稚園の先生方が「楽しそうに生活してい て、成長している姿がうれしかったです」とおっしゃっていました。

2年生の目指す授業の姿は、「かがやけ(かんがえる・がんばる・やる気まんまん・けじめをつける)」

です。授業では、いろいろなことに興味をもって、何でも元気いっぱいに取り組む姿が見られました。私が教室を訪問しても「校長先生、見て見て!」と積極的に自分の取り組みを紹介してくれました。

3年生の目指す授業の姿は、

「あきらめないで よくきいて よく考えて みちびき出す」です。 3年生になって理科や社会、リコーダーや絵の具など、新しく勉強す ることが増えました。元気いっぱいの3年生が「みちびき出す」とい う言葉を考えたのはさすがです。



授業を参観すると、意見発表が途切れることなく続き、まさに「みんなでつくる」様子が伝わってきます。先日の昼休みにサプライズで行われた「お誕生日おめでとう企画」には、4年生全体に流れるやさしさが伝わってきました。

5年生の目指す授業の姿は、

「みんなが主役~みんなのパンチでかべをこわそう~」です。

教室にはダイナミックなイラストで、「かべ」を突き破っていこうという意欲が感じられる掲示が目に飛び込んできます。この夏休みも1つ1つの目の前のかべをこわして、一回りたくましくなった5年生へと成長していくことを願っています。

6年生の目指す授業の姿は、

「ほっと授業 安心 反応 ねばり強く」です。

6年生の授業には、元気とか熱い気持ちを表す「ホット」だけでなく、学級に一人一人の居場所やお 互いを認め合う「ほっと」する心地よさが感じられました。小学生最後の夏休みは、これまでにない くらい充実したものにして、中学生につなげていってほしいと願っています。

さて、明日からは、皆さんが楽しみにしている夏休み「チャレンジのステージ」が始まります。先日、全校の皆さんに夏休みに関するアンケートを取りました。



まず、「楽しみにしていることは何ですか」の質問で、最も多かった回答を紹介します。

1番目「友達や家族、親せきとおしゃべりしたり遊んだりすること」 2番目「学校のプール」 3番目「宿題やお勉強」でした。

学校のプールは、例年楽しみにしている岩っ子たちがとても多いのですが、今年は全国的なコロナの感染拡大の影響で中止することになり、とても残念に思っています。

続いて、「この夏休みにチャレンジしようと思っていることは何ですか」の質問でもたくさんの回答がありました。一部を紹介します。

- ・一輪車のレベルアップ(メリーゴーランド、立ち乗り、うしろ片足こぎ、アイドリング30秒)
- ・習い事(サッカー、バレー、バスケット、水泳、チア・ダンス、ピアノ、タグラグビー、そろばんや習字)
- ・本を10冊以上読みたい。・ペットと遊ぶ(犬、ネコ、ハムスター、とかげ、すっぽん)
- ・どじょう、カエル、メダカ、カブトムシをたくさんつかまえたい。特にカブトムシに卵を産ませたい。
- ・海や山、川で釣りをしたい。・着物を着る。・家のお手伝い。スイーツづくり。・ジュビロ磐田の応援。
- ・自由帳一冊使い切るくらいたくさんの絵を描きたい。・流しそうめんの台を作ってを食べる。

ぜひ、いろいろなことにチャレンジする夏休みにしてほしいと思います。そして8月29日には、 いろいろな経験をした岩っ子全員が元気に登校できることを楽しみにしています。

★岩っ子フォトギャラリー★

3年 落花生の種まき



クラブ見学



梨のお世話



2年 地域たんけん



道徳「ぐみの木と小鳥」



あぶトレ!



1年 地域の方との交流



生活科 「ラディッシュの収穫 L



交通安全教室

